

## SEPA – Vereinheitlichung des Zahlungsverkehrs in Europa

Sehr geehrte Mitglieder des Fördervereins

Der Zahlungsverkehr in Europa soll vereinheitlicht werden. Deshalb wird ab dem 1. Februar 2014 auf SEPA (SEPA = Single Euro Payments Area) umgestellt. Das gilt für alle Überweisungen und Lastschriften.

Für alle Vorgänge sind dann IBAN und BIC erforderlich – anstelle der bisherigen Bankverbindung. Lastschriftmandate ersetzen die bisherigen Bankeinzugsvollmachten. Der Zahlungsverkehr muss bis zum 1. Februar 2014 umgestellt sein.

Sie müssen für die Abbuchung ihrer Mitgliedsbeiträge hierbei nicht tätig werden. Für Mitglieder, die ihren Jahresbeitrag über einen Dauerauftrag bei der Sparkasse Trier überweisen, wird die Umstellung von der Bank übernommen.

Bei Mitgliedern, die eine Einzugsermächtigung bei der Volksbank Hochwald-Saarburg unterschrieben haben, wird diese in ein Lastschriftmandat umgewandelt.

Die Abbuchung des Jahresbeitrags von 15 Euro erfolgt hier einheitlich am 1. Juni des Jahres. Monatliche Abbuchungen entfallen.

Weitere Informationen zum Thema SEPA erhalten Sie von Ihrer Bank oder Sie kontaktieren uns.

Vorstand Lernen Fördern

Reinsfeld, 8. Januar 2014